
令和４年度 第４回 勝山警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

  令和５年２月８日（水）午前１０時３０分から 

２ 場所 

  勝山警察署 

３ 出席者 

 ○ 協議会委員 ４名 

 ○ 勝山警察署 署長以下７名  

４ 内容 

協議会開催状況 

(1)開会 

(2)会長あいさつ 

(3)署長あいさつ 

(4)警察署協議会代表者会議発表内容報告（副署長） 

 ○勝山警察署協議会 令和４年度活動状況 

  ・高齢者安全・安心総合対策の推進 

  ・山岳事故・災害対策の推進 

 ○警察本部長コメントの紹介 

  ・交通死亡事故、交通安全対策の強化 

  ・サイバー空間の安全確保 

 ○公安委員講評の紹介 

(5)速度取締り指針説明（交通課長） 

 ○勝山警察署管内における交通事故実態 

  ・重点３路線の時間帯別事故発生状況 

  ・勝山警察署の速度取締り重点 

  ・その他の交通指導取締り重点 

(6)質疑、意見等 

△委員 

 各警察署協議会の活動状況報告の中で、あわら警察署の「男性職員を対象と

した育児支援推進委員会の開催」と、坂井警察署の「署員家族に向けた感謝

DAY の視察（参加）」について、職員に対する福利厚生の取り組みが良いと感

じました。 

▲警察 

当署でも、女性警察官一名が育休中であるほか、駐在所勤務の男性警察官が、

２人目の出産に伴い３月末まで育児休業中です。男性職員も積極的に育児参加

できるように取り組んでいます。今は育休を取得しても収入が大幅に減らない

ようになっており、取得した場合の給与のシミュレーションをしながら検討で



きるようになっています。 

△委員 

 とても良い取り組みだと思います。 

△委員 

 これは役所の管轄かもしれませんが、先日の雪で交差点の視界が悪くなって

います。まだ横断歩道と車道の間に雪が残っており、かつやまサンプラザの辺

りは道路の真ん中まで出ないと見えません。 

△委員 

 交差点の角は意識して除雪をして欲しいと思います。 

△委員 

 市道は市で、県道は県の管轄です。福井市では、「緑のスコップひとかき運

動」というのがあり、みんなで協力して歩道を除雪する取り組みがあるようで

す。 

△委員 

 勝山市にもスコップが置いてあります。 

▲警察 

 福井市に比べると、勝山市は歩道もしっかりと除雪されているように感じま

す。 

△委員 

 これも交通の話になりますが、携帯電話を見ながら運転している人が気にな

ります。 

▲警察 

 交通取締りの際には、速度違反だけではなく、携帯電話使用やシートベルト

未着装等、交通違反の全てについて取締りを行っています。 

△委員 

 高齢者が道路上に停車して携帯電話をかけているのもよく見かけます。 

▲警察 

 自車を左に寄せきれていないことが認識できていないのかもしれません。運

転技能は年齢に伴って徐々に低下するため、運転技能自動評価システムという

ものを用いて検査することができます。 

△委員 

７５歳以上が運転免許を更新する際の運転技能検査は厳しいですが、やっと

歩けるような状態の人でも、病院に行けば検査がクリアできてしまうようで

す。もっと厳しくした方がよいのではないかと思います。 

▲警察 

高齢者に実際に運転免許を返納してもらうのはなかなか難しいことです。１

０年間、車に乗り続けると経費が３００万円近くかかります。当署では、運転

免許を返納して公共交通機関やタクシーを利用した場合は、どの位かかるのか

を試算しました。週３回タクシーを使うと想定すると、車を手放した方が安く

済む結果となったため、今後、警察活動を通じて、安全面と経済面の両方から



運転免許の自主返納を進めていきたいと考えています。 

△委員 

 コミュニティーバスは本数も多く、意外と使いやすいです。一旦、車を手放

してしまえば、後はどうにかなるものです。 

△委員 

 私は健康体育課にいますが、運転免許返納を勧めても聞いてくれないという

ご家族の相談をよく受けます。運転技能自動評価システムは無料で受講できま

すか。希望すれば誰でもできるのでしょうか。 

▲警察 

 無料ですので、そういう方がいらっしゃればお声掛け下さい。当署の運転技

能自動評価システムの受講割合は、県内でもトップクラスです。 

△委員 

 今後、サロンなどで周知していきたいと思います。ありがとうございまし

た。 

                          ～質疑終了～ 

(7)閉会 

 

(8)視察活動 

 会議終了後、武道場にて職員の柔道及び剣道の訓練状況を視察した。委員か

らは、「日頃の柔道・剣道の訓練を通じて、強い警察官を目指してほしい」な

どの感想があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の様子            視察活動の様子 



 

 


